

Caja de té de té personalizada de alta gama-hecha por Guangdong Tin Box Factory

Nombre del producto: [caja de lata de té](#)

Tecnología material: Seleccione Tinplate de primer grado (espesor 0.23 mm), formado por tecnología de estampado y soldadura de precisión, con estructura estable y antioxidación a prueba de humedad.



Tecnología central:

Impresión: CMYK cuatro colores impresión en color spot, colores brillantes, admite personalización de patrones personalizados.

Estructura: El diseño interno del poste del rodillo de la tapa mejora el sellado, la línea del cuello del cuerpo de la caja mejora el sentido tridimensional y el proceso inferior de Gong asegura que la parte inferior sea plana y duradera.

Servicio de personalización: Como profesional [fabricante de cajas de hojalata](#) En Guangdong, China, brindamos personalización general (tamaño, impresión, estructura) para satisfacer las necesidades diferenciadas de las marcas de té y las compañías de regalos.

Escenario de aplicación:

Caja de lata de té: Adecuado para almacenar tés de alta gama como pu "er y longjing para mantener la fragancia del té duradera.

Embalaje de regalos: Exquisito empaquetado de caja de estaño mejora la calificación del producto y es adecuado para regalos comerciales.

Ventaja de origen: Originado a partir de [Guangdong tin box factory](#), control de calidad estricto, teniendo en cuenta la protección del medio ambiente y la practicidad, lo que ayuda a actualizar el valor de la marca.



Regular inventory of more than 1,000 tons of raw materials

which ensures the prices of our tin boxes are stable and the long-term cooperation is more guaranteed











Preguntas frecuentes

1 ¿Es usted una fábrica o una empresa comercial?

Somos un fabricante profesional de Tin Box desde 2002, y también experimentamos en productos de embalaje relacionados con marketing, como estaño de aluminio, caja de papel, jarra de vidrio/botella, etc.

2 ¿Cuáles son tus principales fortalezas?

Desde 2002, nos especializamos en fabricación y marketing de cajas de hojalata, las líneas de producción de control de calidad profesional, la cadena de suministro madura puede lograr un servicio único, en Europa y los Países Bajos también tienen sucursales. Trabajando con más de 50 compañías internacionales de reenvío de carga, hemos establecido buenas asociaciones con cientos de clientes de más de 50 países.

3 ¿Cuál es el precio unitario y el costo de envío?

Por favor, háganos saber la cantidad que necesita, para que podamos darle el máximo descuento en consecuencia. Por favor, háganos saber si tiene alguna solicitud de personalización, como etiqueta privada, impresión de seda/logotipo de relleno, bandeja interna. Para el costo de envío, por favor avise amablemente la dirección de destino y su tiempo de entrega esperado.

4 ¿Puedo obtener una muestra? ¿Cuál es el costo de la muestra y el tiempo de entrega?

Seguro. Nuestra muestra de acciones es gratuita, el cliente solo necesita pagar el costo de entrega y enviaremos en 1 ~ 5 días.

Si desea obtener una muestra con el logotipo personalizado, habrá una tarifa de prueba, que será

reembolso si la orden de producción en masa alcanza la cantidad que acordamos, tarda aproximadamente 10 días en hacer la muestra.